

Deutschland spielt Tennis beim TV Vechta

01.05.2013 - Kalt war es, aber trocken. Der Tag der offenen Tür beim TV Vechta, im Rahmen des bundesweiten Aktionstages "Deutschland spielt Tennis", brachte einen hohen Spaßfaktor, zahlreiche interessierte Gäste und viel Spaß bei der Tennisolympiade und dem Beach-Tennis. Mitglieder wie auch Gäste konnten spontan in das Saisoneneröffnungsturnier, das als Doppel- und Mixed-Turnier gespielt wurde, einsteigen. Trotz der Kälte wurde auf allen Plätzen gespielt, wenn auch mit „Mütze“. Schnuppertraining mit und ohne Ballmaschine sowie erste Versuche mit Schläger und Ball für die Kleinsten ab 3 Jahren mit der Fun-Court-Anlage gehörten an diesem Tag zum Programm. Die neugestaltete Terrasse des TV Vechta lud zum Verweilen bei Kaffee und Kuchen und abendlichem Ausklang mit Grillen ein. Bei der großen Tombola konnten sich die Gäste über wertvolle Gewinne sowie Gutscheine unter anderem für Trainerstunden und einer kostenlosen Mitgliedschaft im TV Vechta für das Jahr 2013 freuen.



Sieger Doppeltturnier Simone Doll und Rainer Nebel



Fun-Court-Tennis



Schnuppertraining



Siegerehrung Tennisolympiade



Infostand Tennis und Verein



Es war kalt!



Spaß und Spiel beim Doppeltturnier